

Presse-Information

2. März 2018

Porsche Motorsport Nachwuchsförderung

Porsche-Junioren haben ihre Teams gewählt

**Stuttgart.** Die beiden Porsche-Junioren Thomas Preining (Österreich) und Julien Andlauer (Frankreich) haben ihre Teams für die anstehende Saison im Porsche Mobil 1 Supercup gewählt. Neben einem Porsche-Fördergeld von 225.000 Euro für die Rennen im Rahmen der Formel 1 werden die talentierten Nachwuchsfahrer mit einem umfangreichen Coaching-Programm auf und neben der Strecke auf eine erfolgreiche Karriere im professionellen Motorsport vorbereitet.

Der 19-jährige Thomas Preining geht 2018 bereits in seine zweite Saison als Porsche-Junior und startet für das Team Lechner Racing. 2017 machte der Linzer im nationalen Markenpokal Porsche Carrera Cup Deutschland mit einem Sieg auf dem Hockenheimring Baden-Württemberg sowie einem ersten Platz beim Einladungsrennen im Rahmen der Sportwagen-Weltmeisterschaft (FIA WEC) am Nürburgring auf sich aufmerksam. Zudem nahm der Österreicher bereits 2017 an insgesamt vier Läufen als Gaststarter im Porsche Mobil 1 Supercup teil und überzeugte mit drei Top-Ten-Platzierungen. Zusätzlich bestreitet Preining für Lechner Racing auch den Porsche Carrera Cup Deutschland.

Der neue Porsche-Junior Julien Andlauer geht mit dem Team Martinet by Alméras in die neue Saison. Mit dem französischen Rennstall nimmt er am Porsche Mobil 1 Supercup und an ausgewählten Rennen im Porsche Carrera Cup France teil. Der 18 Jahre alte Andlauer ist aktueller Meister im Porsche Carrera Cup France und setzte sich im Sichtungsprogramm der Junioren im vergangenen Jahr gegen acht internationale Kandidaten durch.

1 von 2

Presse-Information 2. März 2018

Neben der finanziellen Unterstützung vermittelt Porsche seinen Junioren das Rüstzeug für eine langfristige Laufbahn. Fahrer-Coachings, Fitnesstests, individualisierte Trainingspläne, Mental- und Medien-Trainings zählen zum Ausbildungsprogramm. Bestes Beispiel der exzellenten Karrieremöglichkeiten ist der zweifache Le-Mans-Gesamtsieger Earl Bamber. Der Neuseeländer stieg nach seinem Sieg im Markenpokal Porsche Carrera Cup Asia 2013 zum Porsche-Junior im Porsche Mobil 1 Supercup auf. Er gewann den internationalen Markenpokal 2014 und siegte im Folgejahr als Werksfahrer erstmals beim Langstreckenklassiker in Le Mans. 2017 wiederholte Bamber diesen Triumph.

Hinweis: Unter http://presse.porsche.de stehen Pressemitteilungen, Fotos und der Media Guide zum Download bereit. Auf dem Twitter-Kanal @PorscheRaces erhalten Sie aktuelle Informationen und Fotos zum Porsche Motorsport live von den Rennstrecken in aller Welt. Weitere Inhalte bietet der www.newsroom.porsche.com, das innovative Angebot der Porsche Kommunikation für Journalisten, Blogger und Online-Multiplikatoren.























